

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## **ROCK ZUM INTERNATIONALEN TAG GEGEN RASSISMUS**

20.03.2020

---

- Rassismus entschlossen bekämpfen
- Große Aufgabe für Hessen

WIESBADEN - Anlässlich des Internationalen Tags gegen Rassismus am 21. März erklärt der Vorsitzende der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, René ROCK: „Nicht nur am Tag gegen Rassismus, sondern jeden Tag gilt es, Rassismus entschlossen entgegenzutreten und zu bekämpfen. Rassismus manifestiert sich in Gewalttaten, wie sie auch Hessen erleben musste, aber auch im Alltag, wenn Menschen zum Beispiel aufgrund von Herkunft oder Hautfarbe diskriminiert werden, und nicht zuletzt in einer verrohenden Sprache.“ Rock betont darüber hinaus: „Wir in Hessen haben eine große Aufgabe vor uns, mit gezielten Maßnahmen gegen rassistisches Gedankengut und rassistisch motivierte Gewalt vorzugehen. Das erwarten nicht nur die Angehörigen der Opfer von Hanau von uns.“

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag  
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden  
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)

---